
Autismo

2 de Abril é o Dia Mundial da
Conscientização 

O  Dia  Mundial  da
Conscientização  do  Autismo,  ou
simplesmente  Dia  Mundial  do
Autismo, é comemorado em 2 de
Abril.  A  data  visa  ajudar  a
conscientizar  a  população
mundial  sobre  o  Autismo,  um
transtorno no desenvolvimento do
cérebro  que  afeta  cerca  de  70
milhões  de  pessoas  em  todo  o
mundo.

Origem do Dia Mundial do
Autismo

O  Dia  Mundial  de
Conscientização  do  Autismo  foi
criado  pela  Organização  das
Nações Unidas (ONU), em 18 de
dezembro de 2007, com o intuito
de  alertar  as  sociedades  e
governantes  sobre  esta  doença,
ajudando a derrubar preconceitos
e esclarecer a todos. O objetivo é
o mesmo em todo o lugar, ajudar
a  conscientizar  e  informar  as
pessoas sobre o que é o Autismo
e como lidar com a doença.

O que é o Autismo?

O Autismo pertence a um grupo
de  doenças  do  desenvolvimento
cerebral,  conhecido  por
"Transtornos de Espectro Autista"
- TEA.

Os  sintomas  do  autismo  são:
fobias,  agressividade,
dificuldades  de  aprendizagem,
dificuldades  de  relacionamento,
por  exemplo.  No  entanto,  vale
ressaltar  que  o  autismo é único
para cada pessoa. Existem vários
níveis diferentes de autismo, até
mesmo pessoas que apresentam
o  transtorno,  mas  sem  nenhum
tipo de atraso mental.

A  Câmara  de  Vereadores  de
Paraguaçu Paulista enaltece esta
data,  como  forma  de
conscientizar a todos sobre este
importante assunto.

Educação

Comissão da Câmara visitará
escolas

A  pedido  do  Presidente  da
Câmara,  Serginho,  a  Comissão
de  Educação,  Cultura,  Lazer  e
Turismo  visitará  as  escolas  do
município, no intuito de averiguar
se o Executivo está cumprindo as
metas neste semestre, sobretudo
em relação aos cargos de AVE -
Auxiliar  de  Vida  Escolar,  tendo
em  vista  que  a  ausência  de
suporte  educacional  adequado
vinha  causando  prejuízos  aos
alunos e inseguranças aos pais.

Serginho  solicitou  aos  membros
dessa Comissão que efetuem um
estudo apurado sobre o assunto,
verificando  in  loco,  nas  escolas
da cidade e dos distritos se houve
evolução  no  atendimento  aos
alunos  com  necessidades
especiais,  de  acordo  com  as
promessas  da  Administração
Municipal. 

“O acordo feito com a Prefeita e a
diretora da educação foi que cada
escola  da  rede  municipal,  com
exceção  das  creches,  teria  uma
sala de aula,  nos dois períodos,
com  atendimento  dos  alunos
laudados  com  dificuldade  de
aprendizado. Essa sala teria  um
único  professor  para  manter  o
vínculo  com  o  aluno,  sendo
inclusive  1  hora/aula  por  dia,
todos os dias da semana. É isso
que  queremos  que  a  Comissão
verifique  se  está  de  fato
acontecendo,  explicou  o
Presidente da Câmara.

A referida  Comissão  é  formada
pelos vereadores  Neide Teodoro
–  Presidente;  Junior  Baptista  –
Vice-Presidente;  e  Luciana  –
Secretária.
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Indicações

Na Sessão Ordinária de
segunda-feira (1º) foram

apresentadas 24 indicações

Indicação 72/2019, de autoria do
vereador Marinho Thimoteo,  que
indica ao Governo do Estado de
São  Paulo  a  isenção  de
pagamento  de  pedágio,  a  ser
instalado,  para  moradores  de
Paraguaçu Paulista.

Indicação 73/2019, de autoria do
vereador  Serginho,  que indica  à
Prefeita Municipal a instalação de
uma lixeira coletiva no bairro do
Campinho.

Indicação 74/2019, de autoria do
vereador Marinho Thimoteo,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
realização de uma coleta de lixo e
entulhos de forma periódica, nos
moldes do projeto Cidade Limpa.

Indicação 75/2019, de autoria do
vereador Marinho Thimoteo,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
manutenção  dos  sistemas  de
escoamento  de  águas  pluviais
próximos  à  rua  Sete  de
Setembro,  Resort  Água  das
Araras e Barra Funda.

Indicação 76/2019, de autoria do
vereador Marinho Thimoteo,  que
indica  ao  Deputado  Mauro
Bragato auxílio para que o projeto
de duplicação da rodovia SP-284,
trecho  Martinópolis  -  Assis,
contemple  acessos  adequados
no  município  de  Paraguaçu
Paulista.

Indicação 77/2019, de autoria do
vereador Marinho Thimoteo,  que
indica  ao  Deputado  Federal
Eduardo  Bolsonaro  o  envio  de
recursos  direcionados  à
pavimentação asfáltica de nosso
município.

Indicação 78/2019, de autoria do
vereador Marinho Thimoteo,  que
indica  ao  Deputado  Estadual
Arthur  Moledo  do  Val  (Mamãe
Falei)  o  envio  de  recursos
direcionados  à  pavimentação
asfáltica de nosso município.

Indicação 79/2019, de autoria do
vereador Marinho Thimoteo,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
construção  de  uma  pista  de
caminhada  na  Rua  Sete  de
Setembro,  nas  proximidades  do
Posto Trucks.

Indicação 80/2019, de autoria do
vereador Marinho Thimoteo,  que
indica  à  Deputada  Estadual
Janaina  Paschoal  o  envio  de
recursos  direcionados  à
pavimentação asfáltica de nosso
município.

Indicação 81/2019, de autoria do
vereador Marinho Thimoteo,  que
indica à Deputada Federal Joice
Hasselmann o envio de recursos
direcionados  à  pavimentação
asfáltica de nosso município.

Indicação 82/2019, de autoria do
vereador Marinho Thimoteo,  que
indica  ao  Deputado  Estadual
Mauro  Bragato  o  envio  de
recursos  direcionados  à
pavimentação asfáltica de nosso
município.

Indicação 83/2019, de autoria do
vereador Marinho Thimoteo,  que
indica  ao  Deputado  Estadual
Reinaldo  Algus  o  envio  de
recursos  direcionados  à
pavimentação asfáltica de nosso
município.

Indicação 84/2019, de autoria do
vereador Josimar Rodrigues, que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
instalação de faixa elevada para
travessia  de  pedestres  na  Av.
Siqueira  Campos,  nas
proximidades do cruzamento com
a  Rua  Tokow  Yamada  e  Casa
Lotérica.

Indicação 85/2019, de autoria da
vereadora  Neide  Teodoro,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
execução  de  serviços  de
jardinagem ao redor da academia
ao  ar  livre,  localizada  na  Vila
Nova.

Indicação 86/2019, de autoria da
vereadora  Neide  Teodoro,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
realização  de  serviços  de
jardinagem  e  poda  de  árvores,
priorizando  as  unidades
escolares

Indicação 87/2019, de autoria da
vereadora  Neide  Teodoro,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
instalação de portão eletrônico e
campainhas  em  todas  as
unidades escolares.

Indicação 88/2019, de autoria da
vereadora  Neide  Teodoro,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
retirada de entulhos e a poda da
grama e de árvores do ginásio de
esportes  Zé  do  Pito  em  nosso
município.

Indicação 89/2019, de autoria da
vereadora  Neide  Teodoro,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
contratação  de  zeladores  para
todas as unidades escolares.

Indicação 90/2019, de autoria da
vereadora  Neide  Teodoro,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  o
conserto do telhado do ginásio de
esportes Caramuru.

Indicação 91/2019, de autoria da
vereadora  Neide  Teodoro,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
realização  de  serviços  de  poda
de árvores e jardinagem na praça
da Vila Murilo Macedo.
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Indicação 92/2019, de autoria do
vereador Josimar Rodrigues, que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
mudança  da  lombada  instalada
na Rua Francisco Cruz Cambraia,
defronte ao nº 324, por estar no
limite  da garagem de residência
e,  também,  da  entrada  de  uma
autoelétrica.

Indicação 93/2019, de autoria do
vereador  Serginho,  que indica  à
Prefeita Municipal a denominação
dos nomes das ruas nos postes
que ainda não foram pintados e
nova pintura dos já devidamente
identificados.

Indicação 94/2019, de autoria do
vereador  Cícero  Policial,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
aquisição  de  uniformes  para  os
funcionários do Velório Municipal.

Indicação 95/2019, de autoria do
vereador  Cícero  Policial,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
aquisição de paramentos para o
Velório Municipal.

Requerimentos

Vereadores fazem
questionamentos à Prefeita

Almira Garms 

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira,  1º  de  abril,  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  12
requerimentos. 

Requerimento  46/2019,  de
autoria  do  vereador  Junior
Baptista  e  outro,  que  requer  à
Prefeita  Municipal  informações
sobre a merenda escolar. 

“Queremos  obter  algumas
informações sobre esse assunto,
pois  temos  recebido  várias
denúncias,  tais  como  falta  de
feijão e frutas na merenda escolar
de nossas crianças”, disse Junior
Baptista. 

Requerimento  47/2019,  de
autoria  do  vereador  Josimar
Rodrigues, que reitera à Prefeita
Municipal pedido de informações
sobre projetos de benfeitorias na
área de infraestrutura do distrito
de Roseta.

“Nesta semana, recebi a visita de
um representante de Roseta, que
expôs as dificuldades enfrentadas
pelos  moradores,  com  falta  de
iluminação em determinado local,
trechos de ruas não asfaltados e
área  com  acúmulo  de  águas
pluviais.  A  solução  desses
problemas  trará  uma  qualidade
de  vida  maior  para  aqueles
moradores  e  resolverá  a
frustração  de  anos  de
reivindicações  infrutíferas”,
explicou Josimar.

Requerimento  48/2019,  de
autoria  do  vereador  Josimar
Rodrigues, que reitera à Prefeita
Municipal pedido de informações
sobre  investimentos  na
infraestrutura  do  distrito  de
Conceição de Monte Alegre.

“Distante  cinco  quilômetros  da
cidade, os moradores reivindicam
a construção de benfeitorias que
garantam  a  independência  e
evitem o trânsito  constante  para
as  mais  banais  atividades
inseridas no dia a dia. Assim, este
requerimento  visa  obter
informações  sobre  a
infraestrutura  no  Distrito  de
Conceição de Monte Alegre, pois
há demandas como a construção
de uma creche e de uma unidade
de  saúde”,  disse  o  vereador
autor.

Requerimento  49/2019,  de
autoria  do  vereador  Josimar
Rodrigues, que reitera à Prefeita
Municipal  a  solicitação  de
informações sobre a possibilidade
de  realização  de  obras  para
escoamento  de  águas  pluviais,
serviço  de iluminação e  limpeza
no Estádio Municipal Carlos Affini,
junto ao muro que faz divisa com
os  moradores  da  Rua  Rodolfo
Casanova.

Sobre  o  assunto,  Josimar
explanou:  “Recebemos
reivindicações  de
paraguaçuenses que residem na
Rua Rodolfo Casa Nova quanto a
precariedade das condições que
se  apresentam  o  local,  em
decorrência  de  suas  moradias
estarem  localizadas  nos  fundos
do Estádio Municipal Carlos Affini.
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Justificam  a  necessidade  de
providências  urgentes  uma  vez
que,  nos dias de chuva, não se
sabe ao certo o motivo, as águas
pluviais  invadem as  residências,
como se escoasse toda a chuva
do  Estádio  para  tais  imóveis,
chegando  a  parecer  uma
enxurrada.  Tal  fato  resulta  na
instabilidade do  muro,  tanto  das
moradias quanto do Estádio, que
estão praticamente caindo. Ainda,
gera  preocupação  a  alta
vegetação  existente  no  Estádio,
que serve de abrigo àqueles que
pretendem  praticar  atos  ilícitos,
como  consumo  de
entorpecentes”.

Requerimento  50/2019,  de
autoria  do  vereador  Paraná  do
Sindicato,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  a
possibilidade  de  patrolamento,
cascalhamento  e  iluminação  da
estrada PGP-030, no bairro Água
do Alegre.

“Como é de amplo conhecimento,
no  período  chuvoso,  nossas
estradas  têm deixado a desejar,
impossibilitando os moradores da
zona rural de se deslocarem até o
centro  da  cidade.  Enquanto  na
estrada  PGP-030  existem  duas
empresas  que  contratam  vários
trabalhadores,  portanto,  é
imprescindível  uma estrada  com
boas  condições  de
trafegabilidade  e  iluminada  para
garantir  mais segurança para os
trabalhadores, os moradores e os
demais que circulam pela referida
via. Lembramos que a PGP-030 é
de  extrema  importância  na
ligação  de  vários  bairros  rurais,
bem  como  no  escoamento  das
produções agrícolas e pecuárias”,
disse Paraná.

Requerimento  51/2019,  de
autoria  do  vereador  Junior
Baptista,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  a
entrega  de  medicamentos  da
Farmácia  Cidadã  para
funcionários  públicos  municipais
de nossa cidade.

“Fizemos  esse  requerimento
diante das inúmeras reclamações
de  funcionários  públicos
municipais, que são impedidos de
pegar  medicamentos  na
Farmácia  Cidadã,  tendo  que
aguardar o aval do Departamento
de Saúde autorizando a entrega”,
falou Junior.

O requerimento questiona qual o
motivo desse controle.

Requerimento  52/2019,  de
autoria  do  vereador  Junior
Baptista,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  as
denúncias sobre falta de itens da
merenda escolar, tais como feijão
e frutas.

“Recebemos muitas reclamações
de  pais  de  alunos  sobre  a
questão  da  merenda.  Assim,
queremos saber o que ocasionou
a falta de itens na merenda e qual
o  prazo  para  a  regularização
dessa  situação”,  explicou  o
vereador autor.

Requerimento  53/2019,  de
autoria  do  vereador  Josimar
Rodrigues e outro,  que requer à
Prefeita  Municipal  informações
sobre publicações oficiais e sobre
a possibilidade de criação de um
Diário  Oficial  visando  a
publicação  de  matérias  e  atos
oficiais de interesse do município.

O  Executivo  e  Legislativo  do
Município  sempre  utilizaram  a
imprensa local para a publicação
de  matérias  e  atos  oficiais.  De
acordo  com o  vereador  Josimar
“o  custo  com  esse  serviço  é
bastante alto”.

Em  sua  justificativa  o  vereador
autor  sugere  que,  assim  como
acontece  na  cidade  de  Assis,
nossa  cidade  tenha  o  Diário
Oficial  Municipal.  “A  instituição
desse Diário traria mais economia
aos  cofres  públicos,  já  que  a
parte da edição poderá ser  feita
pela  Assessoria  da  Prefeitura  e
disponibilizado  digitalmente  ou
até mesmo por versão impressa,
realizando  o  serviço  junto  às
gráficas  e  distribuído
gratuitamente  à  população”,
finalizou Josimar.

Requerimento  55/2019,  de
autoria  do  vereador  Paraná  do
Sindicato,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  a
implantação de faixa elevada nas
ruas Sete de Setembro e Doraci
Pinto Cirino.

Sobre  o  assunto,  Paraná
explicou:  “A  instalação  de  faixa
elevada  nesses  locais  vai
propiciar  maior  segurança  ao
pedestre,  bem  como  será
inevitável  a  redução  de
velocidade  dos  veículos,  o  que
certamente  reduzirá  ou  até
eliminará  os  casos  de
atropelamento  e  acidentes  de
trânsito”.

Requerimento  56/2019,  de
autoria  do  vereador  Josimar
Rodrigues, que requer à Prefeita
Municipal  informações  sobre  os
créditos adicionais suplementares
já abertos em 2019.

De acordo com o vereador autor,
a  Prefeitura  possui  uma
autorização  legislativa  prévia  de
6% do orçamento das despesas,
para realizar abertura de créditos
adicionais  suplementares  via
Decreto,  sem  precisar  submeter
projeto de lei à Câmara. “Temos
estranhado o envio eu Legislativo
de  projetos  relativos  a  abertura
de  créditos  adicionais
suplementares  nesses  primeiros
meses de 2019, por isso estamos
solicitando algumas informações”,
disse Josimar.
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Requerimento  57/2019,  de
autoria da vereadora Luciana da
Adepta,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre
pessoas  acometidas  pelo
transtorno de espectro autista em
nosso Município. 

Acerca  do  assunto,  Luciana
explicou:  “Para  entendermos  o
problema  da  população  com
autismo,  é  importante  que
tenhamos dados em mãos, para
trabalharmos  no  sentido  de
minimizar  as  dificuldades,
sobretudo  das  famílias.  Em
algumas cidades existem centros
de  atendimento  especializados
para  autistas,  sendo  importante
que  nossa  cidade  criasse  ou
firmasse  convênio  para  oferecer
esse tipo de atendimento”. 

Requerimento  59/2019,  de
autoria  do  vereador  Paraná  do
Sindicato,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  o
sistema  de  captação  de  águas
pluviais  na  Rua  Osvaldo  Cruz,
próximo  ao  n°  200,  na  Barra
Funda,  em  decorrência  do
fechamento de bueiro.

“Isso  tem  causado  transtorno  e
prejuízo  aos  moradores,  pois
quando chove alaga o terreno ao
lado da Louys Dreyfus e dificulta
o  acesso  à  estrada  PGP  030.
Assim,  diante  de  tantas
reclamações  que  tivemos,
solicitamos  que  seja  trocada  a
tampa  de  concreto  por  uma  de
grelha”, disse o vereador Paraná. 

Pesar

Câmara manifesta condolências
à família do policial Wesley

Siqueira Benites

Reunida em Sessão Ordinária na
segunda-feira (1°),  a Câmara de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria  do  Presidente  Serginho,
com assinatura de apoio de todos
os  vereadores,  que  manifesta
pesar pelo falecimento do Policial
Civil  Wesley  Siqueira  Benites,
ocorrido no dia 19 de março.

Wesley  era  investigador  na  96ª
Delegacia de Polícia pertencente
a 2ª Seccional do Departamento
de Polícia Judiciária da Capital –
Decap.  De  acordo  com
informações,  Wesley  estava  em
uma  operação  no  dia  19  de
março no Jardim Macedônia, em
São  Paulo  –  divisa  com  Embu
das Artes e, enquanto realizava o
seu trabalho foi atingido em troca
de tiros na viela,  sendo baleado
pelas  costas.  Infelizmente,  o
policial não resistiu ao ferimento e
veio a óbito, ou seja, teve a sua
vida  ceifada  após  abordar
suspeitos  e  ser  fatalmente
alvejado.

Toda a morte de policial  deveria
levar  a  uma  análise  detalhada
dos fatos para que procedimentos
e processos fossem revistos para
evitar  que  mortes  assim
acontecessem  novamente.  É
preciso lembrar que hoje em São
Paulo  policiais  estão  bastante
vulneráveis  e  a  sua  realidade
cotidiana  é  incompatível  com  a
força econômica do Estado com
maior  pujança  econômica  do
país. 

Muito  do  armamento  utilizado
pelas  polícias  é  de  baixa
qualidade  e  já  houve  situações
em  que  ele  dispara  sozinho  ou
não dispara quando deveria.  Há
uma  falta  considerável  dos
efetivos das polícias, em especial
da Polícia Civil. Um baixo efetivo
policial faz com que falte pessoas
para  prestar  apoio  na  hora  em
que o policial mais precisa ou que
serviços  policiais  sejam
realizados  sem  o  número
necessário de agentes da lei. 

Vale  destacar,  ainda,  que  nos
casos  trágicos  em  que  policiais
perdem as suas vidas,  a família
do policial  além de ter  que lidar
com  a  dor  da  morte  do  ente
querido,  precisa  enfrentar  uma
grande burocracia para conseguir
a devida pensão do policial.

Há  ainda  mais  uma  dimensão
esquecida da morte dos policiais:
o  descaso  da  sociedade  com o
tema. Policiais mortos raramente
geram manchetes nos jornais e a
cobertura  da  mídia  é  sempre
bastante  tímida,  algo
completamente  diferente  de
países  como  os  EUA  onde  a
morte  de  um  policial  gera  uma
expressiva comoção social. 

“Para  que  não  tenhamos  uma
morte  de  policial  por  dia  em
nosso Brasil precisamos rever as
condições de trabalho de nossos
policiais,  especialmente  os  que
estão cotidianamente nas ruas e
precisamos que nossa sociedade
reconheça aqueles que estão nas
ruas  para  nos  proteger.  Nada
confortará  o  coração  dessa
família, dos filhos e de todos que
o  conheciam,  mas  enquanto
vereadores  devemos  lamentar  e
agradecer  ao  policial  Wesley
Siqueira  Benites  por  ter  dado  a
sua vida em defesa das nossas”,
destacou  o  Presidente  da
Câmara Serginho.

Câmara Municipal da Estância Turística de Paraguaçu Paulista - Abril/2019                                         5



Homenagem

Câmara parabeniza Dirceu
Parisotto

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (1º),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria  do  vereador  Junior
Baptista,  que  parabeniza  Dirceu
Parisotto  pelos  21  anos  de
prestação  de  trabalho  para  os
servidores  municipais  de
Paraguaçu  Paulista  no  Instituto
Municipal de Seguridade Social –
IMSS.

Em um breve histórico familiar, no
ano de  1892,  através  da  ordem
dos  Frades  Menores
Capuchinhos,  o  Sr.  Giusepe
Parisoto  desembarcou  do  porto
de  Santos,  chegando  até
Conceição  de  Monte  Alegre.
Giusepe  conheceu  então  a  Sra.
Julia Alves Parisotto e realizaram
matrimônio, dando origem a uma
das  mais  tradicionais  famílias
paraguaçuenses. 

Dessa união nasceu o Sr. Dirceu
Parisotto.  Nascido  em  12  de
fevereiro de 1941 no Município de
Conceição de Monte Alegre, hoje
distrito  municipal  de  Paraguaçu
Paulista,  possui  oito  irmãos,
sendo eles:  José Parisotto  Filho
(in memorian),  Yolanda Parisotto
Nicolau,  Esther  Parisotto  Costa
(in  memorian),  Vera  Parisotto
Gianasi,  Décio  Parisotto,  Raquel
Parisotto Maffei e gêmeo de Dirce
Parisotto Poletine.

A família  Parisotto  é  de  origem
precípua  da  religião  católica
sendo,  ele,  Dirceu  Parisotto,
devoto  de  Nossa  Senhora  da
Conceição,  e  assíduo  praticante
da  fé  cristã.  Dirceu  Parisotto
casou-se  então  com  Neide
Aparecida  Chaves  Parisotto,
união que já completa quarenta e
três  anos,  que  teve  como  fruto
desse  amor  a  filha  Giovanna
Chaves Parisotto Jamil.

Palmeirense  fanático,  participou
na  adolescência  de  clubes  de
futebol,  sendo  um  centroavante
goleador, não perdendo nenhuma
jogada  de  cabeceio,  era
praticamente o terror dos goleiros
dos  times  adversários.  Serviu  a
pátria  no  Tiro  de  Guerra  de
Paraguaçu  Paulista  no  ano  de
1959.  Possuía  como  hobbie  a
criação de pássaros.

Tem como principal característica
ser  “caseiro”  nos  momentos  de
folga,  para  poder  aproveitar  a
família. Sempre muito carismático
e amigável com todos.

Residiu  por  21  anos  em
Conceição  de  Monte  Alegre,
mudando-se  para  Paraguaçu
Paulista com o intuito de trabalhar
onde, no período correspondente
entre  21  de  fevereiro  de  1960,
laborou  na  empresa  Anderson
Cleiton,  e  estudou Contabilidade
no Colégio Paraguaçu.

No  ano  de  1972  ingressou  no
cargo de agente administrativo no
Instituto Nacional de Previdência
Social,  INPS,  através  de
concurso  público,  e  lá
permaneceu  de  01/03/1972  até
18/12/1997. 

Construiu carreira sólida na então
Autarquia  Federal,  evoluindo  de
função,  passando  a  exercer  o
cargo de Agente da Previdência
em  meados  de  1980.  Adquiriu
vasto conhecimento nos ditames
administrativos  e  da  área
previdenciária,  contribuindo  para
o  exercício  da  função  que
passaria  a  prover  no  Instituto
Municipal de Seguridade Social.

No  ano  de  1997  fora  criado  o
Instituto Municipal de Seguridade
Social,  ocasião  em que,  através
de indicação do chefe do Poder
Executivo,  Sr.  Carlos  Arruda
Garms,  fora  escolhido  pelos
Nobres Parlamentares Municipais
da época, para assumir a direção
e  gerenciamento  da  Autarquia
Previdenciária  Municipal,  o  qual
permaneceu  até  os  dias  atuais,
perfazendo 21 anos de prestação
de  trabalho  para  os  servidores
municipais  de  Paraguaçu
Paulista.

Assim,  no  total  de  sua  vida,
laborou por 62 anos, e entendeu
ser  chegado  o  momento  de
encerrar  com  muito  brilho  a
missão cumprida com dedicação
e  empenho  nas  funções  a  ele
confiadas.

“Neste  sentido,  prestamos  o
nosso  reconhecimento  pela
importância  que  o  Sr.  Dirceu
Parisotto  tem  para  o  nosso
município, pois sua abnegação é
um  exemplo  não  só  de  serviço
público,  mas  também  de
cidadania”,  disse  o  autor  da
homenagem, Junior Baptista.
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Executivo

Câmara aprova projetos da
Prefeita para abertura de crédito

A  Câmara  de  Vereadores
aprovou, na Sessão Ordinária de
segunda-feira,  1°  de  abril,  dois
projetos  de  autoria  da  Prefeita
Almira  Garms,  voltados  à
abertura de crédito.

Projeto  de  Lei  06/2019,  que
dispõe  sobre  autorização  para
abertura  de  crédito  especial  ao
Orçamento  Programa  2019,  no
Departamento  Municipal  de
Saúde e Departamento Municipal
de Assistência Social

O  crédito,  no  valor  de  R$
221.187,87, será utilizado para as
seguintes atividades: I -  Atividade
2035,  Suporte  Administrativo,
pagamento  de  despesas  com
indenizações e restituições; e II -
Atividade  2066,  CRAS –  Centro
de  Referência  da  Assistência
Social,  pagamento  de  despesas
com  equipamentos  e  material
permanente. 

Projeto  de  Lei  07/2019,  que
dispõe  sobre  autorização  para
abertura  de  crédito  especial  ao
Orçamento  Programa  2019,  no
Departamento  Municipal  de
Saúde e Departamento Municipal
de Assistência Social.

O  crédito,  no  valor  de  R$
350.000,00, será utilizado para as
seguintes atividades: I - Atividade
2028, Atenção a Saúde Mental –
Média Complexidade, pagamento
de  despesas com equipamentos
e  material  permanente;  e  II  -
Atividade  2063,  Registro  e
Repasse  de  Verbas  das
Entidades,  pagamento  de
despesas  com  subvenções
sociais. 

Canal de Comunicação

Câmara aprova projeto da Mesa
e terá Ouvidoria

Reunida em Sessão Ordinária na
segunda-feira (1°),  a Câmara de
Vereadores  aprovou  projeto  de
resolução  de  autoria  da  Mesa
Diretora, que cria a Ouvidoria na
Câmara  Municipal  da  Estância
Turística de Paraguaçu Paulista.

Anualmente, o Tribunal de Contas
do  Estado  de  São  Paulo  vem
apontando  a  ausência  desse
canal de atendimento ao cidadão
na  Casa  Legislativa.  Dessa
forma, a instituição da Ouvidoria
atende  à  legislação  federal  e
também  às  instruções  do  TCE-
SP.

A Ouvidoria  se  constitui  em um
canal  de  comunicação  aberto
para  o  recebimento  de
solicitações,  informações,
reclamações, sugestões, críticas,
elogios  e  quaisquer  outros
encaminhamentos  relacionados
às  suas  atribuições  e
competências.

Para  isso,  um  servidor  efetivo
será  nomeado  pela  Presidência
para  ser  o  Ouvidor  da  Câmara,
com  mandato  de  dois  anos,
admitida  a  recondução,  o  qual
exercerá  essas  atribuições  que
constituirão  uma  função
gratificada,  a  ser  posteriormente
inserida  na  lei  que  cuida  da
estrutura organizacional do Poder
Legislativo.

Tribuna Livre

Capitão Ronny fala sobre a
atuação da Polícia Militar em

nossa cidade

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira,  1°  de  abril,  a  convite  do
Presidente  Serginho,  participou
da  Tribuna  Livre  o  Capitão  PM
Ronny  Emerson  Gomes,  da
Polícia  Militar  de  Paraguaçu
Paulista. Em sua participação na
Tribuna,  o  Capitão  Ronny  falou
sobre o trabalho da PM em nosso
Município,  destacando  vários
pontos de atuação. 

Em nossa cidade, há programas
de  policiamento,  como  o
Atendimento 190, Ronda Escolar
e Força Tática e Rocam; também
há programas sociais como o JBA
– Jovens Brasileiros em Ação e o
Proerd,  já  bastante  conhecido  e
que tem o lema “Nossas crianças
longe das drogas”.

O  Capitão  falou  ainda  sobre  a
queda no número de homicídios
em  nosso  município,  que  em
2015  chegou  a  9  casos,  e  foi
reduzido  para  2  em  2018  e  0
neste  2019.  Os  casos  de  furtos
também  tiveram  uma  queda
acentuada, passando de mais de
1.200 casos em 2015, para cerca
de 480 em 2018. Os casos que
envolvem roubos também tiveram
expressiva diminuição, caindo de
81 para 38 entre 2007 e 2018.
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A  Polícia  Militar  de  Paraguaçu
Paulista  atende  os  cidadãos
pelos telefones 190 e 3361-2198
e tem sua sede na Praça Isidoro
Baptista,  onde  era  a  antiga
cadeia.

Visita

Estudantes do Grupão conhecem
a Câmara Municipal

A  Câmara  Municipal  de
Paraguaçu  Paulista  recebeu  na
manhã  de  quarta-feira  (10),  um
grupo de alunos do 3º ano A da
“EMEF Cel. Antonio Nogueira”, o
Grupão.  Acompanhados  pela
professora  Carol,  os  estudantes
puderam  conhecer  um  pouco
mais acerca do Poder Legislativo
Municipal.

Os  alunos  reuniram-se  no
Plenário,  onde  tiveram  a
oportunidade de esclarecer suas
principais dúvidas. Os vereadores
Serginho,  Josimar  Rodrigues,
Luciana  da  Adepta,  Paraná  do
Sindicato  e  Ian  Salomão
participaram da atividade.

Bastante  interessados,  os
estudantes do 3º ano do Grupão
fizeram  perguntas  aos
vereadores  sobre  os  mais
diversos  temas,  como,  por
exemplo,  qual  o  papel  do
vereador na sociedade, como ele
fiscaliza os órgãos públicos, entre
outros. 

Ao  final,  fizeram  uma  visita  por
todo  o  prédio  do  Legislativo,
conhecendo  os  gabinetes  dos
vereadores  e  demais
dependências da Casa de Leis. A
visita dos alunos deveu-se ao fato
de  estarem  atualmente
estudando  o  Estado  e  os  Três
Poderes.

Educação

Diretora e equipe reúnem-se com
vereadores

Na tarde de terça-feira, 9 de abril,
aconteceu  na  Câmara  Municipal
reunião  previamente  agendada
pelo Departamento de Educação,
a  pedido  da  diretora  da  pasta
Elza  Arnellas  Pacheco,  que
esteve presente com o assistente
de área Jeferson de Moraes.

Na  reunião,  o  único  assunto
abordado foi sobre um projeto de
lei  que  será  enviado  pelo
Executivo, acerca da mudança de
nomenclatura  de  Professor
Substituto para Professor Efetivo.

Participaram da reunião também
as professoras Patricia e Josebel,
representantes  dos  56
professores  -  PEB  1  e  3
professores  -  PEB  2,  que
encontram-se  nesta  situação;
além  do  procurador  jurídico  da
Câmara  Dr.  Mário  Plazza,
Presidente  Serginho  e  os
vereadores Márcio da São José,
Ian  Salomão,  Neide  Teodoro,
Vitor Bini e Cícero Policial.

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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